

## **MOTION CONTRE LA FERMETURE DU MUSEE DE ROMANS-SUR-ISERE**

Le congrès national de l'ANACR réuni les 24, 25 et 26 juin 2022 à Troyes, condamne sans réserve, la fermeture du Musée de la Résistance en Drôme et de la Déportation situé à Romans-sur-Isère. Alors que le 18 juin dernier, dans toutes les communes de France, on célébrait l'appel du Général de Gaulle dans lequel il précisait « Quoiqu'il arrive, La flamme de la résistance ne doit pas s'éteindre et ne s'éteindra pas » la majorité municipale de Romans en a décidé autrement en fermant arbitrairement ce musée, créé en 1972 par d'anciens résistants et déportés afin de perpétuer le souvenir de cette période tragique, si important pour notre histoire locale et nationale. La disparition de ce musée est une atteinte à la mémoire de ceux qui l'ont créé et un profond mépris envers tous ces résistants qui ont combattu au péril de leur vie, pour libérer le pays du joug nazi et de ses complices pétainistes.

Les congressistes demandent à la municipalité romanaise de rouvrir sans délai le musée, afin que le devoir de mémoire, si cher à notre association, puisse se transmettre auprès des populations et répondre au besoin de mémoire des jeunes générations.